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Liebe Oberscheidweiler Bürgerinnen und Bürger,

ein neues Jahr hat begonnen. Aus diesem Anlass möchte ich auf 
das Jahr 2024 zurück- und in das Jahr 2025 vorausblicken.
Das größte Projekt der Ortsgemeinde war im vergangenen Jahr der 
Ausbau des Neubaugebietes, der schon fast abgeschlossen ist. 
Auch der Ausbau des Kindergartens in Niederöfflingen ging voran, 
wenn auch etwas langsamer als geplant. Es wurden die Weichen 
für die geplante Photovoltaikanlage gestellt, im Moment läuft dort 
die Bauleitplanung.  
Das Bürgerhaus hat eine neue Eingangstür bekommen, die Farbe 
wurde von den Bürgerinnen und Bürgern am Sensenturnier 
ausgesucht. Auch sonst haben wir wieder viele Dinge mit Hilfe der 
Dorfgemeinschaft umgesetzt, sei es das Holzmachen auf dem 
Resäcker, der Umwelttag oder der Heckenschnitt. Noch dazu ist 
seit April 2024 Christoph Fischer für die Gemeinde tätig und 
kümmert sich darum, dass unser Dorf noch schöner wird. 
Vielen Dank Christoph, aber auch an alle fleißigen Helfer und 
Helferinnen, die sich das ganze Jahr über bei verschiedenen 
Veranstaltungen und Projekten engagiert haben. 
Auch das Feiern kam nicht zu kurz: Vom Familienabend über 
Weiberdonnerstag, Rosenmontag, Sensenturnier, Resäckerfest bis 
zur Kirmes wurden wieder viele schöne Feste gemeinsam gefeiert.
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Ein weiterer wichtiger Punkt im letzten Jahr waren die 
Kommunalwahlen. Dort wurde der komplette Gemeinderat und 
auch der Ortsbürgermeister mit sehr großer Mehrheit im Amt 
bestätigt. Vielen Dank noch einmal für das große Vertrauen in 
meine, aber auch unsere Arbeit. 
Natürlich ist auch die Dorfzeitung in diesem Rückblick nicht zu 
vergessen. Seit 31 Jahren informiert sie uns nun schon zuverlässig 
über alle Themen in Oberscheidweiler.
Vielen Dank an die Chefredakteurin Lisa Rauen für deinen Einsatz.
Für das Jahr 2025 steht vor allem der Abschluss der Projekte 
Neubaugebiet und Kindergarten auf der Agenda. Die Gemeinde 
wird dann wieder über elf voll erschlossene Baugrundstücke 
verfügen, die nach und nach verkauft und bebaut werden können. 
Die Planung der Photovoltaikanlage auf Etschenbruch werden wir 
ebenfalls weiterverfolgen, hier könnte der Bau Ende 2025/
Anfang 2026 starten, aber zuerst sind noch einige planerische 
Hürden zu nehmen.
Im Kleinen wird uns die Arbeit aber auch nicht ausgehen, so sind 
an der Schutzhütte einige Instandsetzungsarbeiten fällig, 
Umwelttag und Heckenschnitt werden uns ebenso beschäftigen.

Ich möchte mich auch im Namen des Gemeinderates bei allen 
Bürgerinnen und Bürgern für ihre Arbeit und Unterstützung im 
vergangenen Jahr ganz herzlich bedanken.  

Ich wünsche euch allen ein gesundes,
erfolgreiches und frohes Jahr 2025!

Euer Ortsbürgermeister 
Mark Rosenbaum   
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War das schön! Mit 60 angemeldeten Personen 
feierten wir eine tolle Silvesterparty in der schön 
dekorierten Brunnenstube! Groß und Klein waren 
beisammen und konnten in gemütlicher 
Atmosphäre ins neue Jahr rutschen! 
Traditionell brachte jeder Gast etwas zu Essen mit, 
sodass wir uns an einem leckeren Buffet mit allerlei 
Auswahl bedienen konnten. Es gab: Viele 
verschiedene Salate, Fleisch-/Mettwürstchen, 
Currywurst, Spargelröllchen, Französische 
Pfannkuchen, Fleischkäseburger, Hackbällchen, 
Pizzastangen, Blätterteigsnacks, verschiedene Dips, 
Buttervariationen und Baguette, Käseplatte und 
leckere Nachtische.
Für die Kinder wurde der Saal hergerichtet. 
Mit Beamer und Leinwand konnten Filme 
angeschaut werden. Auch zum Malen und Basteln 
stand alles bereit. So hielten auch alle anwesenden 
Kinder bis nach Mitternacht aus und es wurde 
nicht langweilig.
Auch die Großen vertrieben sich die Zeit mit 
lustigen Gesprächen und Spielen. 
Auf das neue Jahr stießen wir alle vor der 
Brunnenstube mit einem Glas Sekt an und schauten 
uns das Feuerwerk an.
Wie gewohnt wurde noch bis tief in die Nacht 
gefeiert. Auch ein kurzer Stromausfall hinderte 
uns nicht daran nach Hause zu gehen. 
Nachdem wir die Teelichter gefunden hatten, 
ging das Licht auch schon wieder an. 
Aber kurz darauf war die Feier dann doch zu Ende ;-)

SILVESTER 2024/2025

Danke Euch allen, dass ihr mit uns gefeiert habt. Es freut uns sehr, dass unsere 
Idee eines „Silvesterparty-Comebacks“ so gut angenommen wurde. 
Wie wir hörten, hatte es euch auch gut gefallen - Das schreit nach einer 
Wiederholung!  Wir danken allen Helfern, die uns am nächsten Tag beim 
Aufräumen unterstützt haben!  

Anja & Steffen / Sandra & Torsten- 3 -



Generalversammlung FFW Oberscheidweiler

Dorfwehr bedeutete. Die Feuerwehr hat sich aber auch anderweitig sehr 
engagiert, so wurde u.a. im Jahr 2024 eine neue Frittenbude für das 
Resäckerfest gebaut.
Wir sind stolz auf unsere Feuerwehr, auf den Zusammenhalt, auf den wir uns 
immer verlassen können und auch auf die Kameradinnen und Kameraden der 
Feuerwehr. Hierfür steht auch die langjährige Mitgliedschaft, besonders von 2 
Kameraden.
Klaus Bowert und Frank Schneider wurden für 45 Jahre aktive Mitgliedschaft 
geehrt. Zu diesem besonderen Ereignis bedankte sich der Vorstand mit einem 
kleinen Präsent.
Kevin Bowert, Lewis Schneider und Steffen Willems wurden für 15 Jahre aktive 
Mitgliedschaft geehrt.
Doch leider hat auch der aktive Dienst mal ein Ende. So teilte Christoph 
Fischer uns mit, dass er mit fast 40 Jahren Mitgliedschaft aus dem aktiven 
Dienst zurück tritt in den inaktiven Dienst. Christoph teilte mit, dass er 
weiterhin mit Rat und Tat zur Seite steht, worüber wir sehr dankbar sind, ist er 
doch die „gute Seele der Feuerwehr“. Hierzu wurde ihm entsprechend eine 
Collage mit Fotos aus seiner aktiven Feuerwehrzeit überreicht. Lieber 
Christoph – Danke für Deinen Einsatz!

Am 11.01.2025 fand die 
Generalversammlung der Freiwilligen 
Feuerwehr Oberscheidweiler statt. 
Hierzu wurden die aktiven und 
inaktiven Feuerwehrmitglieder sowie 
der Gemeinderat mit Bürgermeister 
herzlich eingeladen. 
In schöner gemütlicher Runde in der 
Kneipe wurden nach und nach die 
anstehenden Tagesordnungspunkte 
besprochen.
Unter anderem ging es in den TOP‘s
um die Einsätze im vergangenen Jahr, 
welche mit 4 Einsätzen doch wieder 
eine große Zahl für unsere kleine
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Die Feuerwehr verlassen hat 
auch ein langjähriges Mitglied, 
welches bereits seit einiger Zeit
im inaktiven Dienst verweilt. 
Reinhold Wilms hat uns 
mitgeteilt, dass er mit 
mittlerweile stolzen 84 Jahren
auch aus dem inaktiven Dienst 
austreten möchte.
Ein Ausblick auf das bereits 
angefangene Jahr 2025 lässt uns 
auf ein spannendes Jahr hoffen. 
Geplant sind unter anderem 3 Gemeinschaftsübung mit den Feuerwehren aus 
den Nachbardörfern sowie die allseits beliebte Feuerwehrtour aber auch 
Familienabend und Kirmes stehen auf unserer Agenda.
Nach bestandenem Grundlehrgang konnte unser Wehrführer Kevin Bowert
Malik Mann und Peter Gellner die entsprechende Urkunde überreichen. 
Wir möchten uns nochmal herzlich bei allen aktiven und inaktiven 
Feuerwehrmitgliedern für ihre Tätigkeiten innerhalb der Feuerwehr bedanken

und hoffen auf ein spannendes und 
abwechslungsreiches Jahr 2025. 
Ebenfalls möchten wir uns bei der 
Gemeinde, dem Gemeinderat und 
dem Bürgermeister für die gute 
Zusammenarbeit bedanken. 
In diesem Sinne wünscht eure 
Feuerwehr euch einen guten Start 
ins Jahr 2025, schöne Momente, 
lustige und gelungene Feste mit uns 
und mit euch. Wir hoffen auf 
weitere gute Zusammenarbeit.
Eure Freiwillige Feuerwehr 
Oberscheidweiler

Sabrina Bowert
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KNEIPENABEND für einen guten ZWECK !!!

Die Jugend hat sich nach einigen Jahren nochmal entschieden,
einen großen Fastnachtswagen zu bauen, um damit einige
Fastnachtumzüge zu
besuchen und unser Dorf
damit zu repräsentieren.

Die Idee, dass sich 
das Thema rund ums 

Weltall dreht, stammt von 
dem dorfeigenen Film 

“Es geschah in Owaschepa“.
Da ich die Jugend finanziell 

etwas für diese 
tolle Aktion unterstützen 

möchte, gibt’s am 
Freitag, den 31.01.2025 

ab 19:00 Uhr einen 
kleinen Kneipenabend mit 

Getränken und Würstchen. 
Der Film 

“Es geschah in Owaschepa“ 
wird zu Beginn des Abends 

auf der Leinwand gezeigt. 
Wer Lust hat, den Film zu 
sehen oder was zu essen 

oder zu trinken, 
sollte vorbeikommen. 

Bis dann, 
Christoph vom Büschel 

- 7 -



In diesem Jahr organisiert die Feuerwehr den 
Familienabend in Oberscheidweiler und 
würde sich über viele Vorträge für 
diesen Abend freuen. 
Es muss ja nicht immer ein Vortrag 
mit Text sein – vielleicht kann man sich 
ja auch Anregungen aus dem Internet 
holen, oder man stellt eine kleine Gruppe 
zusammen, um etwas vorzutragen oder, oder, oder…  
Die Feuerwehr würde sich sehr über Zusagen freuen. 

Einige Kinder und Erwachsene im Dorf wurden ja bereits 
von der Feuerwehr angesprochen, 

so das wir sehr auf Euer 
Mitwirken hoffen. 

Der Familienabend findet
in diesem Jahr am 15. Februar statt 

und beginnt wie immer um 20:11 Uhr. 
Die Generalprobe findet einen 

Abend vorher statt. 
Wer einen Vortrag machen möchte, 
meldet sich bitte bei Nils Fischer an 

(mobil: 0160 93062974).

Eure Freiwillige 
Feuerwehr Oberscheidweiler

Vorträge gesucht !!!
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nächster Erscheinungstermin:    14. Februar 2025
Annahmeschluss für Beiträge:    09. Februar 2025

Der nächste Prüftermin zur Hauptuntersuchung durch die Dekra
findet statt am

Montag, 10. Februar 2025
ab 14:00 Uhr

Kfz-Meisterwerkstatt
Dieter Johannes

Brunnenstr. 7
54533 Oberscheidweiler

0152 21644653

TERMINE HAUPTUNTERSUCHUNG
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